



## NOTICIAS

[Portada](#)  
[Hoy](#)  
[Opinión](#)  
[Cádiz](#)  
[Cádiz/Provincia](#)  
[Provincia](#)  
[San Fernando](#)  
[El Puerto](#)  
[Chiclana](#)  
[Toros](#)  
[Marítimas](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Deportes](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)



## AGENDA

[Cartelera](#)  
[Obituario](#)  
[Buscapisos](#)  
[Horóscopos](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Transportes](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Misas y cultos](#)  
[Cursos](#)  
[Masters](#)  
[Ofertas de ADSL](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)  
[Hemeroteca](#)

Actualización | miércoles, 11 de mayo de 2005, 05:23



## TU OPINIÓN

¿Cree que los servicios de playas son suficientes en esta época del año?

- Sí  
 No

[Mostrar Resultados](#)
[Encuestas Anteriores](#)

## SOCIEDAD

[extranjería](#)

### La Reina apela a la tolerancia de España con los inmigrantes

Doña Sofía expresa su compromiso en defensa de los más desfavorecidos y pide la implicación de los jóvenes universitarios



MARÍA ANDRADE

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. "Nuestro país, ahora receptor de inmigrantes, tiene ante sí una magnífica oportunidad de demostrar cuál es el auténtico sentir de los españoles, y de poner de manifiesto sus ya tradicionales capacidades para la adaptación y la mezcla de culturas". Con estas palabras la Reina Sofía hizo ayer en Granada un llamamiento a la tolerancia y a la lucha contra la discriminación de los miles de inmigrantes que llegan cada año a España en busca de un futuro mejor. Y en esa difícil labor en defensa de la

**m. rodríguez**  
 RECONOCIMIENTO. La Reina entrega un galardón a uno de los premiados en el día de la Cruz Roja.

dignidad humana, Doña Sofía apeló al compromiso de los jóvenes universitarios para "reforzar" y "hacer vivo cada día este reto".

El discurso de la Reina, que ayer presidió en el Hospital Real, sede del Rectorado de la [Universidad de Granada](#), el acto central del Día Mundial de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, se convirtió en un mensaje a favor de la convivencia. La intervención de Doña Sofía reflejó su compromiso en defensa de los más desfavorecidos, que ayer le agradecieron los organizadores del acto y que incluso le llevaron a recibir una de las medallas de oro de la organización humanitaria como presidenta de la fundación que lleva su nombre.

"Nadie puede ser discriminado por su origen, sexo, raza, religión o condiciones sociales", afirmó Doña Sofía, quien destacó el "significado especial" del recinto en el que se celebró el acto, el Rectorado granadino, para la celebración del día mundial de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja bajo el lema *Proteger la dignidad humana. Tolerancia y No discriminación*. La Reina reclamó la implicación de los universitarios. Si para Doña Sofía "todos tenemos el deber moral de asumir el compromiso ético y solidario de defensa de los derechos humanos", los jóvenes estudiantes deben adquirir un protagonismo especial en esa lucha.

